
EDSON DE SOUZA – Pastor Edinho 
 
 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM RELAÇÃO 
AO NÚMERO DE PESSOAS COM EPILEPSIA EM NOSSA CIDADE 
 
 

Para o bom desempenho do papel fiscalizador 
da Câmara Municipal, conforme preceitua o artigo 3º, do Regimento 
Interno da Câmara Municipal de Assis, este Vereador deve ser 
informado sobre todos os assuntos que são de interesse comum da 
sociedade assisense. 

 
À vista do exposto, requeiro à Mesa, ouvido o 

Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor 
Ricardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa 
Excelência, após consulta a Secretaria Municipal da Saúde, a seguinte 
informação: 

 
- A Secretaria Municipal da Saúde possui um 
registro de quantas pessoas existem com 
epilepsia em nossa cidade? Se positivo, qual o 
número? 
 

                                                 SALA DAS SESSÕES, em 23 de setembro de 2013. 
 
 
 
 
 

                   EDSON DE SOUZA – Pastor Edinho 
                                       Vereador – PSC  

 
 
 
 
 
 
 
 SK/sk 

 
 

 
 
 
 
 


